



第2回なかよし集会 ～非認知能力を発揮～1月22日(水)

児童会の代表委員会が主催する第2回なかよし集会を行いました。縦割り班で、子どもたち一人一人が非認知能力（「やりぬく力」「自制心」「自己肯定感」「社会性」）を発揮しながら、前回より新しく1つ変更した6つのゲームに挑戦しました。

前回以上に、どの班も、6年生がリーダーシップを発揮し、チャレンジカードに一つでも多く印を押してもらうために、班員みんなで協力しながら、あきらめることなく粘り強く取り組んでいました。なかよし集会の名前通り、全校のみんなが、ゲームを通して、かかわりを深め、楽しむことができました。



【ボトルフリップ】



【ボウリング】



【豆つかみ】



【ボールでビンゴ】



【本探し】



【紙飛行機とぼし】

愛☆エンジェル隊説明会 1月28日(火)

6年生に対して民生委員の宮崎一美さんから愛エンジェル隊の説明をしていただきました。愛エンジェル隊は平成16年に結成され、本年で丸20年になります。中学生、高校生になっても地域と関わり将来の地域の担い手となってほしいとの思いで結成されました。昨年度は、5人の中学1年生が入会し、天名夏祭りでの太鼓演奏や、小学校のPTA奉仕作業に参加をしてくれました。



認知サポーター養成講座 1月30日(木)

5年生が認知症サポーター養成講座を受講しました。鈴鹿市社会福祉協議会認知症地域支援推進員の方から、認知症とは様々な原因で脳の働きが悪くなったりしたために生活するうえで支障が出ている状態であるが、少しの声掛けでできることもたくさんあることを教えてもらいました。「やっぱりサブちゃんのチャーハンが最高」というアニメを見せてもらい認知症の方への接し方を学びました。また、支援推進員と橋口先生が熱演した2種類の会話を聴き比べ、優しい話し方、聞き方を学びました。



第6回学校運営協議会 2月4日(火)

本年度最後の学校運営協議会を開催しました。委員の皆様からいただいた学校関係者評価について報告いたしました。次年度へ向けた改善に繋がる貴重な評価をしていただきました。また、全国体力・運動能力、運動習慣調査の結果、3学期いじめアンケートの結果等を説明しました。学校評価について学校ホームページに掲載しますのでご覧ください。委員の皆様1年間ありがとうございました。

学校保健委員会兼PTA家庭教育学級(閉級式)2月5日(水)

今、子どもたちの健康問題が複雑多様化、深刻化してきているといわれます。学校保健委員会は、子どもたちの健康・安全について学校医、学校歯科医、学校薬剤師と保護者、学校が一緒になって考える場です。

まず、養護教諭から保健室来室状況や保健の授業と保健指導等の報告をしました。次に、学校医三谷英嗣先生から「最新の生活習慣病(喫煙等の害)」についてお話をいただきました。その後、グループで子どもたちの現状について情報交換を行いました。



○家庭学習チェックシート

| | | | | |
|-----|---------|----|----|-----|
| レベル | 30 達成者 | 1年 | 森 | 愛理 |
| レベル | 90 達成者 | 3年 | 二瓶 | なる美 |
| レベル | 180 達成者 | 3年 | 宮崎 | 咲来 |